



私たち「子年」から 新年の抱負



「人との出会いに感謝して」
黒澤 孝一(仙石原)
昭和59年(1984)年 生まれ

新年明けましておめでとございます。
私は、千葉から箱根に移り住み今年で丁度10年になります。
振り返るとあつという間ですが、実に様々な出来事がありました。その中でも、人との出会いには常々感謝しています。今の自分があるのも、この町で出会った数多くの支えがあつてこそです。
昨年第二子が誕生し、家の中は一層賑やかになってきました。これからもこの町の一員として、家族共々助け合い、時には助けてもらいながら、過ごして参りたいと思います。



「感謝を気持ちに」
野地 陽良(小涌谷)
平成20年(2008)年 生まれ

新年明けましておめでとございます。
僕は生まれてから11年間この箱根で育ちました。そんな僕を育ててくれたのは、家族や関わってくれた人でした。
その中でもお兄ちゃん達は、多くの人に相撲で恩返しをしています。僕は何も思返しできていないのでお兄ちゃん達を見習っていい記録を残して、家族を喜ばせたいです。
そして今度は逆に感謝をされる人になりたいです。これからも相撲を頑張りますので、応援よろしくお願ひします。



「笑顔の種を」
菊川 由香理(湯本)
昭和47年(1972)年 生まれ

縁あって、箱根町社会福祉協議会のデイサービスでお仕事させていたでいております。
昨年の大雨では箱根の山が大変でした。食事をとる暇なく、休み返上のなかでも笑顔を忘れず、地域の方と向き合おうとしている心優しい職員の皆様と毎日お仕事できる喜びを教えてください。また、たくさんのご利用者様との出会いにも感謝しています。
今年も私は、一つでも多くの笑顔の種を蒔けるよう、日々努力していきます。
※顔写真左の絵は仕事仲間のいづみさんが描き、子年のご利用者様が塗ってくださいました。



「感謝」
村岡 俊輔(二ノ平)
平成8年(1996)年 生まれ

新年明けましておめでとございます。
箱根で生まれ育ち、もうすぐ24年が経とうとしています。
私は食物アレルギーがあり、特に10歳までは命に関わるほど重度なものでした。それによって当時は献立や外食が制限されたり、母が私に付きっきりになる時間が多かったりと、両親はもろろん、同じく幼かった兄妹にも我慢をさせてしまふなど、家族には特に多くの心配や苦勞をかけたことと思います。
そして今、家族や友人、地域の方々など、周囲の皆さまに温かく支えられ、この春から新社会人という節目の年を無事に迎えられたことに心より感謝しております。



「箱根駅伝」
石井 修(宮ノ下)
昭和35年(1960)年 生まれ

明けましておめでとございます。
箱根に生まれ育ち今年選歴を迎えます。
箱根駅伝が来ないと正月が来ないと思っている方も多いと思いますが私もその一人です。現在は公式審判員として箱根駅伝に携わり、第80回大会から「芦ノ湖フィニッシュ・スタート」の責任者を任せております。
往路では、各校応援団の熱気に包まれ、大声援の中ゴールし、復路は、緊張感いっぱいの中、選手はスタートして行きます。
我々役員は、選手達が安全に走れる様に、観客が楽しく応援できる様に、安全第一を考えて運営しております。今年96回を迎えた箱根駅伝が永遠に続く様に願っています。

これまでの子年

昭和35(1960)年

ローマオリンピックがあった年。インスタントコーヒーの発売などインスタント食品が目立ってきました。だっこちゃんブームもこの年。
◆この年の箱根町の出来事
8月9日 温泉幼稚園園舎完成
9月22日 箱根旧街道、国指定文化財に指定される
10月19日 宮城野小学校校舎新築

昭和47(1972)年

アジア初の冬季オリンピック大会である札幌冬季五輪が開催。日中国交正常化を記念してパングのカンカンとランランが贈られました。車の初心者マークの義務付けはこの年から。
◆この年の箱根町の出来事
4月28日 大涌谷自然科学館開館
7月1日 旧街道資料館開館
7月4日 カナダ・ジャスパール国立公園と観光姉妹都市を提携

昭和59(1984)年

日本が世界一の長寿国になった年。日本初の衛星放送が始まりました。また、日経平均株価が初めて1万円の大台を突破しました。
◆この年の箱根町の出来事
5月31日 箱根寄木細工、国の伝統的工芸品に指定される

平成8(1996)年

病原性大腸菌「O157」による食中毒が全国各地で発生した年。棋士の羽生善治さんが史上初、将棋のタイトル七冠独占を達成。検索大手の「Yahoo! JAPAN」がサービスの開始しました。この年に海の日が施行されました。
◆この年の箱根町の出来事
2月23日 箱根温泉統一キャッチフレーズが「なんかいよいよね、箱根って。」に決定
7月23日 箱根町町民憲章制定
9月30日 町制40周年記念式典挙行政
10月14日 総合体育館の愛称を「レイクアリーナ箱根」に決定

平成20(2008)年

リーマンショックによる金融危機が起こった年。後期高齢者医療制度がスタート。日本人4人がノーベル賞を受賞しました。
◆この年の箱根町の出来事
3月31日 箱根湯本テレビ中継局から地デジ放送を開始
3月 宮城野・温泉・箱根小学校、湯本・箱根明星・仙石原中学校が閉校式を挙行政
5月に箱根の森小学校、7月に箱根中学校の開校式を挙行政